



## Ring legislativo

Lo que debía ser una sesión legislativa terminó en función de box. **Alito Moreno** y **Gerardo Fernández Noroña** se agarraron a empujones y manotazos en la Comisión Permanente, justo después de entonar el Himno Nacional. El reclamo por la palabra negada acabó en insultos, golpes y videos virales en 360 grados. La escena, que muchos compararon con La Vellada o una pelea del *Canelo*, confirma lo que todos sabemos: en lugar de discutir el futuro del país, los legisladores compiten en ridículos. El Congreso, otra vez, convertido en espectáculo barato.

## Anuncian segunda parte

Así pues, la Permanente ya no cerró ayer, como estaba previsto, sino que habrá otra sesión "urgente" este viernes para hablar de los "agravios" en contra de Fernández Noroña, quien jura que irá por el desafuero de aquellos que osaron meterse con él, mientras Alito hasta presumía corrido donde lo llaman valiente y cabrón. Entre amenazas, corridos y pleitos de cantina, la pregunta queda: ¿y la agenda legislativa?

## Rebanada Verde

El PVEM ya levantó la mano: sí al recorte de 50% al dinero a partidos como plantea la presidenta Sheinbaum... pero sólo si el pastel se reparte parejo. En 2026 la bolsa para partidos será de 7 mil 737 millones. Con el modelo actual, al Verde le tocarían 800. Con el tijeretazo simple, apenas 400. Pero con la fórmula "todos iguales", su tajada subiría a más de 600. Matemáticas de la casa: austeridad sí, pero que la merma se note menos. Y si de paso quedan bien, mejor.



## Ya parece meme

“Hacen un escándalo por lo de Noroña. ¿Para qué? Para no hablar del otro (**Genaro García Luna**)”, respondió **Claudia Sheinbaum** a los cuestionamientos de la prensa sobre la revelación de la módica cantidad que costaría la humilde morada en Tepoztlán (12 millones de pesos) y las camionetas del muy austero compañero presidente del Senado. Entonces, si dirigentes, funcionarios, gobernantes y legisladores guindas presumen viajes, autos, joyas y prendas de lujo, mejor pregunte cuánto gana Loret y recuerde que el PRI robaba más.

## Transparencia, un lujo

No se sabe cómo ni cuándo, pero lo cierto es que en el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la CDMX ya se preparan para su desaparición. Al interior del organismo le han dado las gracias a decenas de trabajadores, mientras que los pocos que quedan sólo esperan que el próximo mes el espacio donde muchos laboraron durante casi 20 años quede vacío.

## Más show

El Movimiento Antorchista armó su propio espectáculo frente al Hemiciclo a Juárez y Bellas Artes: bailes, música y pancartas para denunciar que la alcaldesa de Tláhuac, **Berenice Hernández**, les niega el derecho a la vivienda. Ese mismo derecho que el oficialismo repite como mantra en cada discurso, pero que, según los inconformes, se desvanece cuando llega la hora de la firma. Y ahí está el detalle: parece que la edil no encuentra pluma.